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第８８回 例会 
 

【日時】2016年 11月 10 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 2１名 名誉会員２名 【出席者】１３名 ビジター  1 名  ゲスト １名  

【出席率】61.9％  【ニコニコ BOX】\ 16,500― ≪今年度累計≫ \ 240,500― 

 

≪プログラム≫ 

                 司  会：志村堅二会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「国歌」「それでこそロータリー」                      松永晃享ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 
  岩田会員のご尽力で 11 月 17 日からのミクロネシア検診プロジェクトが行なわれます。参加されるメン 

  バーの皆様、現地でのご成功を心から祈っております。 

  本日の理事会のサマリー報告です。残念ですが山本好文会員が体調不良のため退会されることになりました。 

しかし新入会員が 2 人増えることとなり、喜ばしい限りです。 

『ロータリーの友』について少しお話させて頂きます。毎月発刊される『ロータリーの友』はロータリーに 

関してあらゆる情報・活動報告が掲載されています。特に新入会員向けのメッセージとして「ようこそロー 

タリー」という 1 ページコラムがあり、ロータリーの基本知識を分かりやすく解説しており、新入会員がど 

のようにすればロータリーライフを楽しんで過ごせるかについても丁寧に指南してくれています。是非ここ 

だけでも読んでいただければと思います。 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

        先週、職業奉仕セミナーに行って来ました。職業奉仕については今まで聴いてきた通りで、「真っ当な仕事を 

しよう」という考えがロータリーでの奉仕の中心であることを再確認しました。セミナーはこのような思想 

などを再確認するのに良い機会なので、皆さんも是非参加されてみてはいかがでしょうか。 

◇ 委員会報告                            親睦委員会 立堀佳男副委員長 

  今年も予算承認が下りまして、クリスマス例会が 12 月 22 日に行われます。通常例会の後になりますので 

是非ご参加ください。回覧も回します。 

◇ ビジター・ゲストのご挨拶                       
 アンドリュー・ウォン様 ：先日、東京南ロータリーで北芝さんに卓話してもらいました。とても面白い話 

でした。本日は友人をひとりご紹介します。岡部さんは雑誌に人脈があり、以前クリニックの広 

報をやってもらっていました。モナコの政府観光局で働かれていて、色々な文化をご存知です。 

  岡部昭子様：以前モナコ政府の観光局におりまして今は客船の PR の方の仕事をしております。グレース・ 

              ケリーという女性を母として、公妃として大変尊敬しており、先日本を出版させて頂きました。 

              ロータリーは初めての参加ですが、これからもどうぞよろしくお願いします。  

◇ 出席報告                                                                       鹿島孝夫委員長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                           立堀佳男会員 

湯川愛里：先日の宮古島移動例会での真夏の体験から一ヶ月もしないうちに真冬の天気となりました。皆様 

      体調には充分気をつけて下さいね。 

山本教夫：副会長：愛知とし子さんのリサイタルに行って参りました。素晴らしいプレイで感動しました。 
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梅澤武男：岡部さん、アンドリュー・ウォンさん、ようこそおいで頂きました。例会楽しんで下さい。 

志村堅二：木枯らし 1 号も吹き、いよいよ冬到来！今年もあと 2 ヵ月です。 

松永晃享：昨日はアメリカ大統領選挙一色でしたね。日本の株は大幅に下げ、ご当地アメリカは逆に結構株が 

             上昇してました。円高も戻ってきます。日本人はやっぱり心配性なんですね。  

岩田美智恵：いつも遅れてたり休んだりとすみません。 

江畑要：博多駅前の陥没事故で当社ホテル「ザ・福岡」のシステムが完全にダウン。電気・ガスは大丈夫でし 

             たが、PC が使用できず手作業でチェックイン・アウト。びっくりです。 

山本直道：来週のミクロネシア、元気に行って来ます！  

中野美砂子：すっかり寒くなりました。皆様風邪をひかぬように。今月も皆様の元気なお顔を見て力が沸きそ 

うです。  

立堀佳男：熊谷さん、直道さん、岩田さん、来週のミクロネシアプロジェクト頑張ってください。私はその頃 

            金沢に居ます。人生初の新幹線グランクラスです。  

熊谷行裕：来週のミクロネシアを楽しんできます。地震情報です。北九州に大きい地震の可能性。今週末～来 

         週始め。道路の陥没との関係は不明ですが。他に長野に大きい以上データ出現で、これはもっと先 

     です。 

アンドリュー・ウォン様：久しぶりのメークアップです。小ニコニコです。 

◇クラブ協議会          
       クラブ細則改訂委員山本直道委員長：入会時の手続きですが、ロータリーの趣旨、クラブのことを良く理解し 

    て頂いてから入会して頂くようにしていくために、覚書、誓約書を作成する方向で考えています。 

休会規定に関してですが、海外での活動の前後で例会が休会だと多くの人の出席が減ってしまいます。 

           例会の開催を様々なパターンを作り、規定を新たに設けたいと思います。 

 山本教夫幹事：来月で新しい年度が半分終わり、来年度の事をそろそろ考える時期になりました。なるべく同じ 

           役割を引き続きやって頂きたいと思っております。それぞれの組織で話し合っていただいて、今回出た 

           お話を拾っていきたいと思いますので、忌憚の無いご意見をお願いします。 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

  協議会お疲れ様でした。来月までにドラフトを作成したいと思います。お忙しいと思いますが、ご協力を 

お願いします。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ２月２１、22 日 2750 地区 地区大会  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇  11 月 17 日９ ミクロネシア奉仕プロジェクト 

◇ 11 月 24 日  休会 

◇ 12 月  １日   １２：３０～１３：３０ 
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